



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 08 de febrero de 2025

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

PREVÉN ABRIR CUATRO ESTACIONES MÁS DE LA LÍNEA 1 DEL METRO. La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que para finales del mes de marzo serán reabiertas cuatro estaciones más de la Línea 1 del Metro; Cuauhtémoc, Insurgentes, Sevilla y Chapultepec. El tramo hasta Tacubaya volverá a operar a mediados de este año. A la fecha, la línea Rosa circula de Pantitlán a Balderas. Este viernes, la mandataria capitalina y el director del Metro, Guillermo Calderón, abordaron un tren en la estación Insurgentes con dirección a Tacubaya, donde constataron el avance de obras. **Uni.1-13, Jor.24, Exc.18, Pre.1-3 metrópoli, Sol 21, Razón 3, Gráfico 2**

DEJAN EN VILO FIN DE LA L-1. La fecha de reapertura total de la Línea 1 del Metro quedó en el aire. En diciembre, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, había asegurado que se buscaba que el ramal operara hasta la terminal Observatorio antes de que concluyera el primer semestre de este año. **Ref.1-ciudad, Metro 4**

SIN FECHA DE APERTURA TOTAL DE LA LÍNEA 1. La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, reveló que aún no existe una fecha exacta para la apertura total de la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo Metro. Las obras de remodelación de la línea iniciaron el 11 de julio de 2022. **Basta 12-Cd**

BRUGADA: L3 NO CERRARÁ ESTE AÑO; TRABAJOS SERÁN NOCTURNOS. Este 2025 la Línea 3 del Metro, que corre de Universidad a Indios Verdes, no cerrará al público, por lo que seguirán operando la totalidad de sus estaciones, aseguró la Jefa de Gobierno, Clara Brugada. Al término de un recorrido por los trabajos de modernización de la Línea 1, la mandataria capitalina precisó que este año se llevarán a cabo los estudios técnicos para su rehabilitación y se efectuarán trabajos por la noche sin que interfieran el servicio de la línea. **Uni.13, Ref.1-Ciudad, Exc.18-Com, Gráfico 2**

ÉSTÁ INTUBADA Y EN COMA INDUCIDO. Valentina Gilabert, la joven apuñalada por la influencer Marianne "N", está en coma inducido en el área de terapia intensiva del Hospital Medica Sur. El diagnóstico de gravedad fue revelado por su madre Maureen en redes, a través de un video. La mujer pidió apoyo de la Presidenta Claudia Sheinbaum, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada y la fiscal Bertha Alcalde **Ref.4-Cd**



CONSEJERÍA JURÍDICA

SANCIONAN A GRAFITEROS, FRANELEROS Y AMBULANTES. Entre enero y el 15 de diciembre del año pasado, 2 mil 370 personas, un promedio de seis por día, fueron remitidas por “ingresar a zonas señaladas como de acceso restringido en los lugares o inmuebles destinados a servicios públicos, sin autorización”, según el artículo 29 fracción XI de la Ley de Cultura Cívica. Esta falta reportó un aumento respecto a 2023, cuando ocurrieron mil 917 remisiones, de acuerdo con datos de la Consejería Jurídica local. **Sol, 20, Met.**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

COMERCIANTES DEBEN FORMAR COLECTIVOS PARA COMBATIR EXTORSIÓN: SSC. En la reunión que tuvo el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, con el grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino, aseguró que el delito de extorsión en la Ciudad de México está focalizado en algunas zonas, y pidió a los legisladores apoyo a fin de impulsar la formación de colectivos en las colonias, principalmente entre comerciantes, por ser los más afectados, para capacitarlos y facilitarles un vínculo directo con la autoridad, pero sobre todo que estén organizados y si se ha dado el caso, ninguno esté solo para enfrentar un delito. **Jor.26, Pre.8**

MAQUILABAN EN PALMA DOCUMENTOS APÓCRIFOS. Más de 800 piezas como credenciales, plantillas, hologramas, entre otras, fueron aseguradas tras un cateo en un inmueble de la calle Palma, en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc, tras denuncias sobre que se fabricaban documentos apócrifos. **Ref.4-Cd, Exc.19-Com**

LIBERAN VÍA PÚBLICA. La SSC liberó vialidades en la zona del Hospital Regional 32 en Coyoacán. La dependencia recogió 200 kilos de enseres que bloqueaban la Calzada de Las Bombas, en la colonia Ex Ejido Coapa. **Ref.4-Cd**

SORORIDAD EN TEPEPAN. Hoy se realizará el concierto Canto para Todas en el Centro Femenil de Reinserción Social. **Ref.4-Ciudad**

POLICÍAS RESCATAN A BEBÉ QUE ESTABA SOLO DENTRO DE UNA CAMIONETA EN LA COLONIA ROMA. Heroico fue la acción de elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, que patrullaban por la esquina de las calles Tonalá y Jalapa, en la colonia Roma Norte, de la alcaldía Cuauhtémoc, donde fueron requeridos por una ciudadana, quien señaló que dentro de una camioneta color gris estacionada en el punto, había un bebe que lloraba y se encontraba sin la compañía de un adulto. **Pre.32-20**



ARRESTAN A FRANELEROS EN LA CONDESA. Dos franeleros que exigían dinero a estudiantes universitarios para estacionar sus vehículos en calles de la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos. Policías del sector 64 Orión se encontraban sobre la calle de Benjamín Hill y Carlos B. Zetina, cuando vecinos solicitaron apoyo. **Exc.19-Com**

CAUSA TEMOR UN ARTEFACTO EXPLOSIVO EN AZCAPOTZALCO. La tarde de este viernes se registró intensa movilización policiaca en calles de la colonia Prados El Rosario, alcaldía Azcapotzalco, al encontrarse un artefacto posiblemente explosivo. Por lo que al lugar arribaron efectivos del agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes tras acordonar un perímetro considerable para maniobrar, resguardaron y retiraron el artefacto. **Pre.22**

DETIENEN A SUJETO QUE ENGAÑÓ A SACRISTÁN; LE QUITÓ 3 MIL PESOS PARA NO CERRAR UNA IGLESIA. Un sujeto de 21 años que se hizo pasar por trabajador de Protección Civil de la alcaldía Iztapalapa se presentó en la parroquia de la Divina Providencia y amenazó al sacristán con clausurar el inmueble si no recibía dinero en efectivo por la presunta falta de medidas de seguridad en el inmueble. El presunto trabajador le mostró varios documentos con los logotipos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, pero aunque el hombre— de 60 años— le entregó 4 mil pesos para evitar que cerrara la iglesia localizada en Ferrocarril de San Rafael Atlixco y Plaza del Carmen, solicitó la ayuda de policías de la Secretaría Seguridad Ciudadana que detuvieron al supuesto empleado. **Jor.26**

SALVAN A UN HOMBRE DE UNA MUERTE SEGURA. Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, evitó que un hombre atentara contra su integridad física tras intentar lanzarse desde un puente peatonal ubicado en la colonia Santa Martha Acatitla Norte, de la alcaldía Iztapalapa. **Basta 30**

DENUNCIAN A TAXISTA DE APP POR ATACAR A JÓVEN PASAJERA. Como historia de terror fue lo que vivió una joven en Iztapalapa cuando solicitó un coche de aplicación para que la trasladara y terminó luchando por su vida y la de su hijo, todo ocurrió el pasado martes 4 de febrero cuando el coche de la plataforma Didi se presentó para atender a una joven que viajaría con su bebé. En un punto, el chofer desvió el camino, hasta que llegó a una calle sola donde se estacionó e intentó besarla y tocarla inapropiadamente, a lo que la joven se resistió, sin embargo, el hombre continuo intentando abusar de la joven. **Pre.19**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

INFLUENCER QUE HIRIÓ A MUJER FUE IMPUTADA POR LESIONES CALIFICADAS. La Fiscalía General de Justicia informó que la *influencer* que apuñaló en más de 10 ocasiones a Valentina, de 18 años, en un conjunto habitacional de la alcaldía Álvaro Obregón tras enterarse que era pareja de su ex novio, fue imputada por el delito de lesiones calificadas. No obstante, la madre de la joven agredida, por medio de un video que difundió en redes sociales, aseguró que la investigación es por homicidio e informó que la vida de su hija sigue en peligro, pues se encuentra en terapia intensiva, intubada y en coma inducido. **Jor.26, Exc.18-Com**



DAN PENA MÁXIMA A PLAGIARIOS DE NORBERTO RONQUILLO. Un Tribunal de Enjuiciamiento con sede el Reclusorio Oriente determinó la pena máxima de 140 años de prisión por el delito de secuestro agravado y homicidio en contra de las cuatro personas declaradas culpables por el crimen del estudiante Norberto Ronquillo, en 2019. **Uni.15, Exc.19-Com**

POR TALA ILEGAL, REMITEN A 75 PERSONAS AL MP. Información de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México refiere que, entre enero y septiembre, 75 personas fueron puestas a disposición del Ministerio Público por el delito de tala en la capital del país. La información entregada, mediante la plataforma Nacional de Transparencia, precisa que 72 presuntos delincuentes del delito de tala son hombres y tres son mujeres. **Basta 9**

REGISTRA CDMX 2 MIL VIOLACIONES. Entre enero y septiembre del 2024, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, contabilizó mil 718 víctimas del delito de violación sexual en cualquiera de sus agravantes, de acuerdo con información recopilada por la Plataforma Nacional de Transparencia. **Basta 31**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA

QUIEREN QUE EMPRESAS DEJEN DE EXTRAER AGUA. El gobierno capitalino impulsará el tratamiento del líquido para ofrecerlo a las compañías y que estas la utilicen en aquellos procesos industriales en donde sea posible. **Exc, 18, Com.**

PIDEN SANEAR AGUA DE POZOS DE LERMA. La organización H2O Lerma con Encanto pidió la instalación de biofiltros fabricados a partir de cascarón de huevo para sanear el agua en los pozos operados en el Sistema de Lerma por la Segiagua. **Ref, 6, Cd.**

'NO LLEGA TURBIA, PERO TAMPOCO CLARA'. Luego de que vecinos de la colonia Juárez reportaron que recibían agua turbia a través de la red pública, ayer señalaron una mejora en la calidad de agua. **Ref, 6, Cd.**

SECRETARÍA DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

OMITEN REPORTAR SALARIOS DE SERVIDORES. El portal que debería informar sobre el salario de los funcionarios de la Administración capitalina y las alcaldías suma cuatro meses sin ser actualizado. "Las remuneraciones presentadas en el portal se procesan mensualmente", indica la página tudinero.cdmx.gob.mx, que está a cargo de la dirección General de Responsabilidades Administrativas. **Ref, 1, Cd.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA**
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

INICIA SEGUNDA EDICIÓN DEL RECICLATRÓN. Botellas de plástico, pilas, aluminio y residuos electrónicos como teléfonos celulares y computadoras son algunos de los objetos que los capitalinos pueden llevar a la segunda edición del Reciclatrón de la CDMX y aportar un granito de arena en el cuidado del medio ambiente y la separación de residuos. **Uni, 14, Met. Jor, 25, Cap.**

HUMEDALES CAPITALINOS, Mañana se llevará a cabo el Festival por el Día Mundial de los Humedales. Tendrá lugar en el Bosque de San Juan de Aragón, al que caracterizan los humedales artificiales que se construyeron en 2012 y 2020. Se prevé que haya actividades como recorridos guiados en el Humedal del Caracol, así como caminatas para observar la avifauna que migra y habita en esta importante Área de Valor Ambiental. **Ref, 1, Cd.**

ALISTA CORTE AMPARO A FAVOR DE... ELEFANTA. La Suprema Corte de Justicia discutirá el 12 de febrero un proyecto en el que, por primera vez, se propone amparar a un animal, en este caso, la elefanta "Ely", que vive en el zoológico de San Juan de Aragón luego de ser comprada en 2012 a un circo. **Ref, 2.**

PINTAN DE LILA. La llegada de la jacaranda mimosifolia a la CDMX se remonta a hace casi 100 años. **Ref, 6, Cd.**

LA ROMA: CELEBRACIÓN Y PATRIMONIO SOCAVADO. La colonia Roma llegó a sus 123 años asediada por la erosión de su valor patrimonial. Entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de enero pasado, el polígono suma al menos 219 denuncias por obras irregulares y la operación de negocios que carecen de uso de suelo. **Ref, 1, Cd.**

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

REHABILITARÁN UN PARADERO. La construcción de la terminal de la nueva línea 3 del Mexicable implicará la renovación total del paradero norte del Cetram Cuatro Caminos, que había caído en el abandono y ha sido foco de inseguridad durante años. Personal de la Semovi mexiquense confirmó a este diario que el Cetram será intervenido en su totalidad. **Ref, 2, Cd.**

AGANDALLAN BUSES CARRIL EN LOMAS. Autobuses de transporte escolar convirtieron uno de los carriles centrales de Paseo de la Reforma en un estacionamiento. **Ref, 1-2, Cd.**

REGISTRA 37 FALLAS EL CABLEBÚS EN LA CDMX. El Cablebús registro 37 fallas en sus instalaciones desde su inauguración hace más de tres años, y un 62 por ciento de estas provocaron una suspensión del servicio, a pesar de los más de 170 millones de pesos anuales, que destina para su mantenimiento el STE, a cargo de Martín López. **Bas, 12, Cd.**



ANTE CHOFERES ASESINADOS. Los atentados contra choferes de aplicación de taxis como Uber han cobrado notoriedad no solo en la capital, sino también en el resto del país. Los reportes por asesinatos de trabajadores de taxis se reportan con frecuencia en algunos estados de México. Los choferes han organizado protestas en el país para exigir mayor seguridad y apoyo de la plataforma, pero sin respuesta de Uber. **Bas, 10, Cd.**

DENUNCIAN A TAXISTA DE APP POR ATACAR A PASAJERA. Una joven e Iztapalapa luchó por su vida y la de su hijo al abordar un taxi de aplicación, el chofer que conducía la unidad desvió la ruta hasta llegar a una calle sola donde intentó abusar de ella, ella respondió defendiéndose hasta que dos hombres la ayudaron al escuchar sus gritos. A la llegada de los elementos policiacos la trasladaron al MP para levantar la denuncia, claro que el agresor ya se había dado a la fuga. **Pre, 29, Polí.**

SECRETARÍA DE PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS Y COMUNIDADES INDÍGENAS RESIDENTES

RECLAMAN ATENCIÓN EN FOROS DE AGUA. Desde los primeros días en que la ahora Secretaría de Agua, empezó con los llamados foros del Agua para exponer sus proyectos y escuchar las necesidades de la población, colectivos de pueblos originarios se manifestaron de forma pacífica en estos espacios, al punto en que el personal de la dependencia ha evitado atender a la población en general, para convertirlos únicamente en foros informativos. **Bas, 11, Cd.**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE BIENESTAR E IGUALDAD SOCIAL

ALBERGUES EN CDMX NO TIENEN “NI PARA COMER”. Albergues de la CDMX lanzaron un “SOS” a la sociedad civil, ante el aumento en la llegada de migrantes y la falta de recursos para atenderlos. Situación que se suman al retiro de apoyos por parte de la Agenda para los Refugiados de la ONU y la OIM. “la verdad es un SOS para que nos apoyen porque ACNUR y OIM nos quitaron los apoyos. Los pocos que había nos los quitaron el 27 de enero, explicó Beatriz Fuentes, en la alcaldía Álvaro Obregón. **Raz, 7, Info.**

SECRETARÍA DE CULTURA

FERIAS CONSOLIDAN PÚBLICOS. Superada ya la barrera de las 10 ediciones, Salón ACME y la Feria de Arte Material se ha consolidado como dos de los eventos clave en el calendario de la Semana del Arte en la CDMX, que tiene como eje Zona Maco. **Ref, 18.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

SECRETARÍA DE SALUD

AUMENTAN ENFERMEDADES CRÓNICAS EN CAPITALINOS. Los malos hábitos alimenticios, el tabaquismo, la alta ingesta de bebidas azucaradas y el sedentarismo son algunos de los factores que contribuyen al aumento de enfermedades crónicas degenerativas en la CDMX. De acuerdo con datos de la Secretaría de Salud de la CDMX, más del 30% de la población adulta padece hipertensión, una enfermedad que afecta a alrededor de 3.5 millones de capitalinos. **Bas, 14, Cd.**

SECRETARÍA DE TURISMO

LISTA LA CAPITAL DEL PAÍS PARA RECIBIR A 5.5 MILLONES DE AMANTES DEL FUTBOL EN 2026. En la actualidad, la capital del país ocupa el sexto lugar como destino turístico en general. La realización del Mundial de Futbol espera en 2026 un estimado de 5.5 millones de visitantes, lo cual implica un desafío y oportunidad para dejar a la gran urbe lista para futuros eventos masivos. **Pre, 8, Met.**

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO

OFRECEN REGALOS Y PROMOCIONES POR SUPER BOWL. La fiebre del Super Bowl LIX, en el que Kansas City Chiefs y Philadelphia Eagles buscarán levantar el trofeo Vince Lombardi, llegará este domingo a bares y restaurantes de la CDMX, y con ello promociones y regalos para los amantes del futbol americano. **Uni, 14, Met. Ref, 3, Cd.**

AFINAN LOCATARIOS MEGAMARCHA. El movimiento plural de Comerciantes de Mercados Públicos de la CDMX confirma una movilización sin precedentes: este lunes más de tres mil 100 locatarios tomarán las calles en protesta por la falta de avances en las negociaciones con el gobierno capitalino. **Pre, 1-5, Met.**

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN, CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

DARÁN 2 MILLONES DE PESOS AC ADA ESCUELA PARA REALIZAR MEJORAS. El Secretario de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de la CDMX, Pablo Yanes Rizo, sostuvo que por la estrategia educativa de esta administración las escuelas serán espacios públicos comunitarios que contribuirán a la construcción de territorios de paz y seguridad. **Jor, 25, Cap.**



ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

FIDEICOMISO DE INFRAESTRUCTURA GARANTIZA OBRAS SIN MÁS DEUDA. El fideicomiso para infraestructura, movilidad, agua y seguridad pública, incluido en el paquete económico de este año, permitirá respaldar la realización de grandes proyectos en esos aspectos sin incrementar la deuda pública, afirmó el secretario de Finanzas y Administración capitalino, Juan Pablo de Botton Falcón. **Jor, 24, Cap.**

ALCALDÍAS

CHATARREROS DE AZCAPOTZALCO BLOQUEAN AVENIDAS POR EL RETIRO ODE DESPERDICIOS. Recicladores de la colonia Las Salinas, en la alcaldía Azcapotzalco boquearon por más de 7 horas el cruce de Norte 59 y calzada Azcapotzalco-la Villa en protesta por el operativo de reordenamiento y recuperación de vialidades que realizó el gobierno de la demarcación con el retiro de objetos que obstruían la vialidad. **Jor, 25, Cap.**

“CASITAS” EN EL METRO. Vecinos de la alcaldía Azcapotzalco denunciaron la presencia de una vivienda improvisada en la estación Camarones de la Línea 7 del Metro, habitada por personas en situación de calle, algunas presuntamente dedicadas a la venta de drogas. **Bas, 3.**

DEJAN AUTOGENERADOS GANANCIAS MILLONARIAS. Las alcaldías que más recaudan al año son BJ e Iztapalapa. Al año registran ganancias que van de los 80 a los 116 mpd; los deportivos y las albercas son los espacios que más ganancias dejan; en contraste con las alcaldías que menos dejan que son Cuajimalpa y Tláhuac. **Bas, 1-9, Cd.**

HABILITAN ESPACIOS PARA MASCOTAS EN COYOACÁN. Habitantes y visitantes ya pueden acudir con sus perritos dos zonas ubicadas en el Parque Cantera de la alcaldía Coyoacán que en días recientes fueron remodelados por la Sobse. La dependencia explicó a EL UNIVERSAL que los trabajos obedecen al Plan Integral del Bienestar Animal de la CDMX, promovido por la jefa de Gobierno, Clara Brugada. **Uni, 14, Met.**

DAN BANDERAZO A CHATARRIZACIÓN. El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, dio el banderazo de salida al segundo dispositivo de chatarrización del año, en donde destacó que ese tipo de acciones son para generar espacios limpios ordenados y seguros para los habitantes. **Uni, 14, Met.**



PIDEN LIBERAR LAS CALLES Y BANQUETAS. Las calles y banquetas de Cuajimalpa siguen presentando problemas de movilidad debido a la presencia de autos y demás bienes mostrencos, a pesar de lo dicho por el alcalde, Carlos Orvañanos donde dice que la liberación de calles y banquetas iba a ser permanente. **Bas, 10, Cd.**

CUAUHTÉMOC, ENTRE LAS AGUAS NEGRAS. La alcaldía Cuauhtémoc se encuentra hundida en reportes de toda clase que aquejan a sus habitantes. En este caso los reportes por fugas de agua negra han tenido un auge desde la entrada de la nueva administración. **Bas, 8, Cd.**

REPUNTA LA EXTORSIÓN EN LA CUAUHTÉMOC. El repunte que tienen las extorsiones es del 0.18 a 0.91 en la Cuauhtémoc en los últimos meses, aunque se presume ser la alcaldía que más extorsionadores han detenido en sus primeros 100 días. **Bas, 31.**

PROTESTAN VS EL JEFE DE LOS MERCADOS. Trabajadores de las secciones 12 y 29 del sindicato único de Trabajadores del Gobierno de la CDMX se manifestaron en la alcaldía Cuauhtémoc. Su exigencia principal es la destitución de Michelle Caballero, a quien acusan de ocupar ilegalmente la titularidad. **Bas, 14, Cd.**

PROTESTAN VS EL JEFE DE LOS MERCADOS. Trabajadores de las secciones 12 y 29 del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México se manifestaron en la alcaldía Cuauhtémoc. Su exigencia principal es la destitución de Michelle Caballero, a quien acusan de ocupar ilegalmente la titularidad de la Jefatura de Unidad Departamental de Mercados, además de estar vinculada con el ex alcalde de Benito Juárez, el panista Santiago Taboada. **Basta 14**

MH CONTRA EXPLOTACIÓN INFANTIL. El alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez Hernández, definieron una agenda común para combatir la explotación infantil y reforzar la seguridad digital de los niños y niñas en la demarcación. **Uni.14**

BUSCA TABE BENEFICIAR A LOS QUE MÁS TIENEN. En una supuesta defensa de los usos de suelo, capacitando a emprendedores, inversionistas, así como vecinas y vecinos que quieren rentar, vender o comprar una propiedad en la demarcación, para evitar los fraudes y el coyotaje; Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo, firmó un convenio de colaboración con la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios A.C. (AMPI) **Basta 10**



ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

INSTITUTOS

SUSPENDEN CHELERÍAS. Autoridades capitalinas informaron sobre la imposición de sellos de suspensión a 21 chelerías de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. En los operativos participó personal del Instituto de Verificación Administrativa y de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia. **Ref.2-Cd**

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

PIDEN A FGJ DATOS DE FOSAS CLANDESTINAS EN LA CDMX. El hallazgo de una fosa clandestina en Xochimilco, en días pasado, es una contradicción al discurso de seguridad, tanto de Morena como del gobierno capitalino, dejó en claro la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, al demandar que la Fiscalía General de Justicia local informe al Poder Legislativo de cuántos lugares con cadáveres se han descubierto en los últimos seis años. **Pre.6V**

VAPVEM POR LEY DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DE LA CAPITAL DEL PAÍS. Para abonar a la construcción de una ciudad funcional, sostenible, inclusiva, transversal y accesible, en la que puedan desarrollarse plenamente todas las personas, el coordinador del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en el Congreso local, Jesús Sesma Suárez, presentó la iniciativa por la que se expide la Ley de Ordenamiento Territorial de la capital del país. **Pre.4**

PIDE PT UNA NUEVA ESTACIÓN DE METROBÚS. El Congreso de la Ciudad de México exhortó a la Secretaría de Movilidad a atender la petición ciudadana de instalación de una nueva estación o estaciones de Metrobús, dentro de la ampliación de la línea 4 del Metrobús. **Basta 11-ciudad**

PIDEN PROTOCOLOS ANTE LA VIOLENCIA DE GÉNERO. El Congreso local solicitó a los titulares de las alcaldías de la Ciudad de México a desarrollar, adoptar e implementar protocolos especializados para atender casos de violencia de género, tomando como referencia las buenas prácticas implementadas en la demarcación Magdalena Contreras y los lineamientos para la creación de protocolos de prevención y atención del hostigamiento y acoso sexual en la administración pública capitalina. **Basta 8**

OCULTA SESMA SUS COMPAÑÍAS. El dirigente del Partido Verde en la Ciudad de México, Jesús Sesma, ocultó que es dueño de cinco empresas en su declaración Patrimonial y de Intereses, que rindió como diputado local. **Basta 11**

PROTEGERÁ LA CDHM A LOS INFANTES EN MIGUEL HIDALGO. Tras definir una agenda común para combatir la explotación infantil y reforzar la seguridad digital de los niños y niñas, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez Hernández, acordaron emprender un programa conjunto para proteger a las infancias, evitando que sean víctimas tanto de explotación laboral como de los peligros de internet y de materiales inapropiados en línea. **Basta 14 ---000---**